

Kinder und Jugendliche basteln mit Kürbissen
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 11. Oktober 2007 (Nummer 41) -

Kinder und Jugendliche basteln mit Kürbissen

Immer größerer Beliebtheit, besonders bei Kindern und Jugendlichen erfreut sich das Aufstellen von Kürbissen im Herbst.

Jedoch fehlt oft der richtige Mut in die Kürbisse etwas hineinzuschnitzen. Hier kann Abhilfe geschaffen werden.

Frau Christa Girnstein hat sich angeboten einen Bastelnachmittag durchzuführen. Alle die interessiert sind treffen sich am 27. Oktober um 14 Uhr im Bürgerhaus. Kürbisse werden zur Verfügung gestellt.

Um besser planen zu können, wird um Anmeldung bei Frau Girnstein bis zum 17. Oktober gebeten.

Entweder persönlich Ritterstraße 9 oder telefonisch 98 61 97. Und nun viel Spaß im voraus.

Wilfried Wilsberg, Ortsbürgermeister